

Vernissage Fête de quartier

JEUDI 17 juillet 2014

de 17h30 à 21h

18h: allocution officielle des autorités de
la Ville de Genève et de Pro Senectute

Foyer Soubeyran

39 rue Louis-Favre
022 345 96 35
info@soubeyran.ch


PRO
SENECTUTE
GENÈVE

en plein air :

- Démonstration de Graffiti sur cellographe
- Initiation au Graffiti
- Animation musicale par « Bassment! »

Boissons et
petite restauration
offertes



un espace
pour vivre sa
vieillesse

Soubeyran

L'univers du Graffiti au service de l'expression des personnes âgées

C'est une rencontre entre deux univers qui ne se côtoient presque jamais, celui des jeunes et des aînés. Pour lui donner du sens, un foyer pour personnes âgées invite le monde extérieur et l'art urbain à franchir ses portes!

C'est une belle opportunité de bousculer quelques préjugés car certaines personnes âgées peuvent considérer les auteurs de graffitis comme des délinquants, certains « jeunes » peuvent parfois avoir une vision tronquée de la vieillesse et des « vieux ».

Ainsi, au travers d'un graffiti intégré à leur quotidien sur un mur du foyer, nous avons l'ambition de dépasser les clichés et réunir les dualités en expliquant les valeurs du « vivre ensemble et de la tolérance ». Dans ce sens, la réalisation de cette fresque par des artistes urbains retranscrira les valeurs et les envies des personnes âgées en les mettant en forme, en couleurs et; en VIE.

VENEZ DÉCOUVRIR ET PARTAGER AVEC NOUS !

Vernissage
Fête de quartier
JEUDI 17 juillet 2014
de 17h30 à 21h




**PRO
SENECTUTE**
GENÈVE

« Ce n'est pas parce qu'on est «vieux» qu'on n'a plus rien à dire, et ce n'est pas parce qu'on est «jeune» qu'on ne peut pas entendre ».